



Erinnerungsfoto mit Karl Staudinger (von links), Dr. Erwin Geitner, Bernd Bauer und Christoph Weigert

Foto: Gabler

Seubersdorfer Schule dankte für Engagement

SEUBERSDORF. In einer kleinen Feierstunde im Sportheim sind Seminarrektor Dr. Erwin Geitner und Beratungsrektor Bernd Bauer von der Grund- und Mittelschule Seubersdorf verabschiedet worden.

Schulleiter Karl Staudinger bezeichnete den Tag des Abschieds als denkwürdigen Tag für die Schule, sei doch der Wirkungskreis von Bernd Bauer mit verschiedenen Einsatzorten und Funktionen sehr groß gewesen. „Bernd Bauer ist ein Informatikgenie, berühmt als Kabelleger von Deining und Netzwerktechniker, Beratungsrektor, Handwerker, Lehrer, aber auch Kollege und Mensch“, zählte der Schulleiter auf. Es sei sehr beruhigend für ihn gewesen, Bauer immer in seiner Nähe zu wissen, denn er habe jegliche Probleme mit der Schülerdatei, der Lehrerdatei oder dem Zeugnisprogramm gelöst. Die Laudatio für Dr. Erwin Geitner hielt Konrektor Markus Eigenstetter: „Besonders hoch rechnen wir dir alle an, dass du deine Ideen nicht nur für dich behalten hast, sondern sie in kollegialer Weise stets auch weitergege-

ben hast“. Nach einem kurzen Exkurs in die Schulleitung als Konrektor habe sich Dr. Geitner für die Laufbahn des Seminarrektors entschieden, aber den Kontakt zu Seubersdorf nie abreißen lassen. Abschließend wünschte Eigenstetter Dr. Geitner viel Erfolg als neuer Schulleiter an der Grund- und Mittelschule Hemau.

Schulrat Christoph Weigert vom Schulamt Neumarkt gratulierte Bernd Bauer zum Eintritt in die Freistellungsphase zur Altersteilzeit. In seinem Grußwort stellte Weigert fest, dass sich Bauer ohne Unterlass von pädagogischen Idealen auch für den technischen Fortschritt im Schulamtsbezirk eingesetzt habe: „Bleibe uns, wenn du magst, im Hintergrund als Berater, Moderator und Fortbilder erhalten“. Bei Dr. Geitner sprach Weigert sein Bedauern aus, dass man einen engagierten Lehrer, Studienseminarrektor und Evaluator in das schöne Tangrintl abgebe. Nach der Übergabe von Geschenken, rundete der Lehrerchor unter der Leitung von Barbara Manhart die Feier musikalisch ab. (pvg)